

津島市立高台寺小学校

2年生学年通信 7月号

令和3年6月30日(水)

暑い日が続くようになりましたが、2年生の子どもたちは、いきいきと学校で過ごしています。生活科の学習では、生きものを観察したり、育てたりしています。今の時期は、虫とふれ合うには絶好の機会だと思います。虫をさわるのが苦手だと思っている子も、虫のことが大好きな子も、「今の自分より少しでもふれ合う機会を増やせばいいよ」と、声をかけています。図画工作では、無地の白シャツにスタンピングをして、海の世界を表現した作品をつくりました。自分のよさを生かした作品に仕上がったと思います。また、家に持ち帰るときには、お子さんがどのように制作したのか話を聞いていただき、次の活動につながるように、お声かけください。

## 個人懇談と植木鉢の持ち帰りについて

13日(火)~16日(金)に個人懇談を行います。子どもたちの学習、生活、健康など様子を伝え合うことで、学校とご家庭が協力して、子どもたちの成長を見守ることができたらと思います。個人懇談期間中は、短縮4時間授業で、13時30分一斉下校となります。よろしくお願いします。

また、懇談会の時に、生活科で育ててきた野菜の鉢を持ち帰っていただきたいと思います。その後は、家で実を収穫して食べてください。<u>収穫が済みましたら、土を処分して洗っていただき、9月中には学校へ持たせてください。3年生の理科で使用します。</u>ペットボトルの水やりキャップも必要ですので、いっしょに持たせてください。支柱は、使いませんので、学校に持ってくる必要はありません。ご協力よろしくお願いします。

## 

- 夏休み前には、道具箱・絵の具セット・鍵盤ハーモニカなどを持ち帰ります。お子さんと一緒に中を確認していただき、足りないものを補充するなど、<u>学習用具の点検</u>をお願いします。
- 音楽の授業で、鍵盤ハーモニカの唄口、タオルを使ったときには、その日に持ち帰らせるように します。家で唄口を洗って、新しいタオルに替えて持たせてください。
- 〇 7月21日(水)から夏季休業に入ります。宿題などは、後日配布する学年だより夏休み号で、お知らせします。



図工「ひかりのプレゼント」 作品に日光を当てて、きれいに 光る様子を楽しみました。



生活「町探検」 2回目は、バス通りや、学校の 西の方に出かけました。



図工「オリジナルTシャツづくり」 海の世界を想像して、スタンピングの技法で、制作しました。